



Die Eisenbahnerkapelle Mürzzuschlag konzertierte vor dem Ghenga-Museum zur Gratulation.

Foto: Damberger

Musikalische Gratulation an das Ghenga-Museum

Ein besonderes Jubiläum wurde im neuen Ghenga-Museum am Semmeringer Bahnwanderweg gefeiert: Nach einjähriger Aufbauarbeit des „Club der Freunde Ghegas“ konzertierte die Mürzzuschlager Eisenbahnerkapelle vor dem einstigen Bahnwärterhaus mit dem Museum oberhalb der „Kalten Rinne“. Die Mürzzuschlager Musiker unter Kapellmeister Sepp Maierhofer erfreuten die Bahnwanderer und Museumsbesucher mit dem Konzert vor dem

historischen Bauwerk der Semmeringbahn. Museumsgründer Georg Zwickl dankte bei diesem Anlass allen Förderern und Mitarbeitern zum Ausbau der Ausstellungen, die in der Semmering-Region besondere Anerkennung finden. Der „Club der Freunde Ghegas“ wird beim laufenden Ausbau der Museumsräume auch vom Semmeringer Chronisten und ehemaligen Vizebürgermeister Hans Payr besonders unterstützt. **Gustl Damberger**

meine **WOCHE**
Mürztal

In. 27 | 11./12. September 2013
www.woche.at - RVM/1A838006